

BOLETÍN INFORMATIVO KREAB

SITUACIÓN EN COLOMBIA

9 DE SEPTIEMBRE DE 2021

El director del Departamento administrativo de la Presidencia, Víctor Muñoz, anunció este martes que la farmacéutica entregará 1,2 millones de vacunas contra el COVID-19. Así mismo, Muñoz aseguró que durante septiembre se recibirán otras 2 millones de dosis del mismo laboratorio. Según Muñoz, la meta del Gobierno es aplicar 41 millones de vacunas al finalizar septiembre. Conozca más del plan de vacunación [aquí](#).



NOTICIAS



Aprobada en Senado y Cámara de Representantes la “Ley de Inversión Social”

La “Ley de Inversión Social” que busca recaudar 15.2 billones de pesos, fue aprobada en una extensa jornada en las plenarias del Senado y la Cámara de Representantes. Ahora los dos textos aprobados deberán ser conciliados antes de convertirse en Ley de la República. Para acceder al texto completo clic [aquí](#).



Nueve empresas se postulan para la construcción del km 58 en la vía Bogotá-Villavicencio

De acuerdo al Instituto Nacional de Vías, la obra es necesaria para solucionar los problemas de movilidad ocasionados por el desprendimiento de material en la vía. En ese sentido, la licitación pública inició el pasado 14 de julio y se espera que el contrato de 150.000 millones sea adjudicado el próximo seis de octubre. Para conocer más del proyecto clic [aquí](#).



Banco Mundo Mujer adjudicó 133.000 millones en bonos con garantía parcial

Esta emisión hace parte del Programa de Emisión y Colocación de Bonos Ordinarios y de Bonos Sociales aprobado en febrero por la Superintendencia Financiera de Colombia. En ese sentido, los recursos serán destinados al objeto social del banco que se enfoca en microcréditos para los estratos 1, 2 y 3. Para conocer más de los bonos clic [aquí](#).



Inauguran parque solar en Antioquia para el sector metalúrgico

Las multinacionales GreenYellow y Groupe SEB Andean abrieron el parque solar en Rionegro para evitar la emisión de 738 toneladas de CO2 al año. Según el Ministerio de Minas y Energía, el parque solar abastecerá a una planta metalúrgica con marcas como Imusa, Samurai y Tefal. Para conocer más del parque solar clic [aquí](#).



DÓLAR – TRM

\$3.816,14 COP

+\$3,38 +0,9%

Actualizado el 09/09



Según la Organización Meteorológica Mundial el fenómeno de la Niña puede resurgir

Según la entidad, hay un 40% de posibilidades para que se dé un fenómeno de la Niña entre septiembre y noviembre. Así mismo, la OMM aseguró en su última actualización de El Niño/ La Niña, que los eventos climáticos actuales tienen lugar en el contexto del cambio climático inducido por la humanidad. Lo anterior puede amplificar fenómenos como el de La Niña. Para conocer más del informe de la OMM clic [aquí](#).

Se conoce el primer listado de innovación abierta en Colombia

El listado fue realizado por la plataforma 100 Open Startups y se presentó en el Open Innovation que se realiza en Bogotá. Por medio de la plataforma, tanto empresas como emprendedores presentaron los relacionamientos que han tenido para avanzar en innovación, lo cual se usó para medir la puntuación de ambas partes. Para conocer el listado clic [aquí](#).



Se mantienen diálogos para el ingreso de Colombia a la Agencia Internacional de Energía

El presidente Iván Duque, junto a los ministros Diego Mesa y Carlos Correa, de Minas y Ambiente respectivamente, lideraron una reunión con el director ejecutivo de la AIE, Faith Birol. Durante la reunión se discutió la ruta de Colombia para adherirse a la organización internacional, por ejemplo, lograr el objetivo de reducir en un 51% las emisiones de gases de efecto invernadero a 2030. Para conocer más clic [aquí](#).



KREAB

WORLDWIDE

COVID-19 en Colombia*

*De acuerdo con el informe más reciente del Ministerio de Salud

Se registran **4'923,197** casos confirmados de COVID-19

Recuperados: **4'758,983**

Fallecidos: **125,427**

Vacunas aplicadas: **36'465,284**

Segundas dosis: **12'206,607**

Mono dosis aplicadas: **2'791,120**



TikTok llega al mercado colombiano

Con el anuncio, la empresa se suma a los socios estratégicos de IMS en Latinoamérica como Twitter, LinkedIn, Snapchat y Warner Music. La alianza se enmarca en la estrategia de crecimiento de TikTok para acercar a los anunciantes con las audiencias de cada región. Para conocer más de la alianza clic [aquí](#).



Gobierno Nacional oficializa a Adolfo Cáceres como nuevo presidente de Finagro

Cáceres reemplazará a Darío Estrada quien renunció en días pasados. El Abogado cuenta con una especialización en derecho financiero y una maestría en derecho. En su trayectoria profesional, Cáceres fue director de integridad y protección de Bancamía entre noviembre de 2012 y enero de 2021. También se desempeñó como coordinador jurídico y analista jurídico en el Banco Caja Social. Para conocer más del nombramiento clic [aquí](#).

Te contamos...

- Hasta el 11 de septiembre se estará llevando a cabo el XXXII Congreso nacional de Exportadores "Retos que nos unen". Para acceder a la programación del evento clic [aquí](#).

Asesores en Comunicación Estratégica, Reputación y Asuntos Públicos en Colombia
Explicamos asuntos complejos de manera sencilla.

MAYOR
INFORMACIÓN:



KREAB.com/bogota/
scostes@kreab.com

KREAB
WORLDWIDE



Kreab Colombia



@KreabColombia